



Silber fÅ¼r Jens und Sabine Kroker vom Segelclub Prien

Beitrag

Aufsehen erregende Premiere fÅ¼r die Inklusionsklasse RS Venture Connect in TravemÅ¼nde. Mit Teilnehmern aus acht Nationen ist die erste WM dieser Klasse hochkarÅ¼tig besetzt. Die Corona-Auflagen sorgen dafÅ¼r, dass die potenziellen Teilnehmer aus Å?bersee in diesem Jahr nicht anreisen. Ein Segler mit und ein Segler ohne Handicap bilden jeweils ein Team. Und Deutschland schickt seine besten paralympischen Segler ins Rennen. Jens Kroker und Sigmund Mainka segelten 2008 mit Robert Prem in der Sonar gemeinsam zu Paralympics-Gold.

Heiko KrÅ¼ger, Paralympicssieger in der 2.4mR von 2000, bildet mit Clemens Kraus ein Team. Jetzt stehen sich die beiden als Konkurrenten um eine Top-WM-Platzierung gegenÅ¼ber. Jens Kroker segelt mit seiner Frau Sabine Kroker-Hohmann. Nach sechs Wettfahrten holte das Team Jens Kroker und Sabine Kroker-Hohmann beide vom Segel Club Prien Chiemsee Silber in TravemÅ¼nde. Heiko KrÅ¼ger und Clemens Kraus landeten auf dem 3. Platz und holten Bronze.

Das zweite Team des Priener Segel Clubs SCPC Felipe Fauner und Alexander Neufang kamen auf den 8. Platz.

Bericht und Foto: SCPC Prien



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee
2. Segelclub Prien
3. Ä?bersee